



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Vicente shilon López

Nombre del tema: comunicación oral

Parcial: unico

Nombre de la Materia: Comunicación oral

Nombre del profesor: Alejandra Vidal Escandón

Nombre de la Licenciatura: Lic. en psicología general

Cuatrimestre: segundo cuatrimestre

Fecha: 12/ 03/ 20223

La comunicación oral

La comunicación oral es uno de los medios más antiguos y eficaz que los seres humanos han utilizado para comunicarse. Es la forma de comunicación más común y se utiliza en una amplia variedad de situaciones desde conversaciones informales hasta discurso formales. La comunicación oral es una habilidad importante que se debe desarrollar y mejorar, ya que puede tener un gran impacto en la vida personal y profesional de una persona. La comunicación oral es una forma de comunicación en la que las palabras se hablan en voz alta y se transmiten a través del aire. Esta forma de comunicación puede tener lugar en una variedad de situaciones, como reuniones, presentaciones, discursos y conversaciones informales. Es importante destacar que la comunicación oral no solo implica el habla, sino también la escucha activa, que es fundamental para una comunicación efectiva. También es importante la comunicación oral en muchos aspectos de la vida, especialmente en el ámbito profesional. En el mundo laboral una comunicación efectiva es fundamental para el éxito de una empresa. Los empleados deben comunicarse entre sí de manera efectiva para lograr objetivos comunes y satisfacer las necesidades de los clientes. Además, la comunicación oral también es importante en la negociación y en la resolución de conflictos. Para tener una comunicación oral efectiva, es importante tener en cuenta algunos aspectos clave. En primer lugar, es necesario ser claro y conciso al hablar. La comunicación oral debe ser fácil de entender y no confundir. Además es importante utilizar un lenguaje apropiado para el contexto y el público al que se está dirigiendo. Por ejemplo, no es apropiado utilizar jerga técnica en una conversación informal.

Otros aspectos importantes de la comunicación oral es la escucha activa. La escucha activa implica prestar atención a lo que la otra persona está diciendo y responder adecuadamente. Esto significa hacer preguntas pertinentes y asegurarse de que se ha entendido el mensaje correctamente. En conclusión la comunicación oral es una habilidad importante que todos podrán desarrollar y mejorar. Una comunicación efectiva es esencial en muchos aspectos de la vida, especialmente en el ámbito profesional. Para tener una comunicación oral efectiva es importante ser claro y conciso, utilizando lenguajes apropiados y el público, y practicar la escucha activa.

La importancia de la comunicación oral

La comunicación oral es una habilidad fundamental en la vida personal y profesional de las personas ya que nos permite interactuar con los demás y expresarnos de manera efectiva. A continuación, se presentan algunos de las razones por las que la comunicación oral es importante.

Facilita la interacción social: La comunicación oral es esencial para establecer relaciones interpersonales sólidas y satisfactorias a través de la comunicación oral, las personas pueden compartir sus ideas, sentimientos y emociones, lo que les permite conocerse mejor y construir relaciones más profundas.

Mejora la toma de decisiones : La comunicación oral efectiva es fundamental para tomar decisiones informadas. Al discutir los pros y los contras de una situación, las personas pueden evaluar mejor las opciones y tomar decisiones más acertadas.

Favorece el trabajo en equipos: La comunicación oral es esencial para el trabajo en equipo. Las personas deben comunicarse entre sí de manera efectiva para lograr objetivos comunes y llevar a cabo proyectos de manera exitosa.

Facilita la resolución de conflictos: La comunicación oral es esencial para resolver conflictos de manera efectiva. Al hablar y escuchar efectivamente, las personas pueden entender mejor el punto de vista de los demás y encontrar soluciones que satisfagan las necesidades de todas las partes.

Contribuye al éxito profesional: la comunicación oral efectiva es una habilidad clave para el ámbito profesional. Los empleados deben comunicarse entre sí de manera efectiva para lograr objetivos comunes y satisfacer las necesidades de los clientes. Además, la comunicación oral es importante en la negociación y la presentación de informes y propuestas.

La comunicación es una habilidad fundamental para la vida personal y profesional de las personas. Una comunicación efectiva puede mejorar la interacción social, la toma de decisiones, el trabajo en equipo, la resolución de conflictos y el éxito profesional. Por lo tanto es importante que las personas desarrollen esta habilidad para comunicarse oralmente de manera efectiva.

El proceso de la comunicación oral

La comunicación es un proceso completo que involucra varios elementos que interactúan entre sí para transmitir un mensaje. A continuación, se describen los elementos fundamentales de la comunicación. El emisor: es la persona responsable de crear un mensaje y enviarlo de manera efectiva para que el receptor pueda entenderlo.

Receptor: es la persona que recibe el mensaje: El receptor es el responsable de prestar atención al mensaje y comprender su significado.

Mensaje: es la información que se transmite: El mensaje debe ser claro, coherente y relevante para que el receptor lo entienda correctamente. El canal es el medio por el cual se transmite el mensaje. El canal puede ser verbal como la comunicación oral o no verbal como los gestos y las expresiones faciales .

Código: es un conjunto de símbolos y reglas que se utilizan para codificar y descodificar el mensaje. El código puede ser un lenguaje verbal o no verbal. **Contextos :** es el ambiente en el que se produce la comunicación. el contexto incluye el lugar, el momento y las circunstancias en las que se produce la comunicación.

Ruido son los factores que pueden interferir en la comunicación y dificultad que en el mensaje se transmite correctamente. El ruido puede ser físico como el ruido ambiental o psicológico como la falta de atención del receptor. **Comentarios:** es la respuesta del receptor al mensaje. La retroalimentación permite al emisor saber si el mensaje fue entendido correctamente o si es necesario aclarar algún punto. Estos elementos interactúan entre sí en un proceso de comunicación complejo que pueden verse afectados por varios factores, como el ruido o las barreras culturales. Para que la comunicación sea efectiva, es importante que los elementos se combinen de manera adecuada y que el mensaje se transmita de manera clara y coherente. Además la retroalimentación es esencial para asegurarse de que el mensaje sea allí entendido correctamente y para resolver cualquier mal entendido.

Leyes de la retórica

Las leyes de la retórica son importantes porque nos permiten comprender cómo se construyen los discursos y cómo persuadir a los oyentes de manera efectiva. La retórica es el arte de persuadir a través del lenguaje, y las leyes son principios que rigen la construcción de los discursos persuasivos. Al comprender las leyes de la retórica, podemos desarrollar habilidades para comunicarnos de manera más efectiva, tanto en el ámbito profesional como personal. Por ejemplo al presentar un proyecto de trabajo, o argumentar en un debate o incluso una conversación casual, es importante saber cómo estructurar el mensaje y presentarlo de manera persuasiva para alcanzar los objetivos.

Además las leyes de la retórica también nos permiten analizar y evaluar discursos y argumentos que nos permitan en diferentes contextos, como en medios de comunicación, debates políticos o discursos de liderazgo. Al conocer las leyes de la retórica podemos identificar las estrategias persuasivas utilizadas por el orador. En resumen las leyes de la retórica

como la comunicación oral son importantes para las personas ya que esta nos permiten expresarnos y adarnos entender con las demás personas y que estos comprenda y lo implementen ya que es necesario que este en su vocabulario de día a día.

Referencias

¿ Que es la comunicación oral ? (Indeed, 2022)

¿Las comunicación oral es una habilidad fundamental en la vida personal y profesional de las personas ya qué nos permite interactuar ? (ejemplius , 2003)

La comunicación es un proceso completo que involucran varios elementos que interactúan entre si para transmitir un mensaje (ENCICLOPEDIA HUMANIDADES, 2006/2023)

Las leyes de la retorica son importantes por que nos permiten comprender como se construyen los discursos y como persuadir a los oyentes de manera efectiva (WIKIPEDIA, 2023)

Leyes de la retorica (WIKIALICE, 2017)